
創立　１９６３年３月１６日

2022-2023年度
会　長　　深澤　圭司
幹　事　　門崎　由幸
副会長　　長沼　大策
副幹事　　坂本　忠光
編集責任者・公共イメージ向上委員会
　　　　委員長　坂　佳三　　　　　　　　

2022‒2023年度R.I.テーマ

ゲスト
　

　荘　正宇
2022 学年度　
ロータリー米山記念奨学生

くん

週　報　　Ｎｏ．2198
発　行　　２０22年  7月  14日

第２930回　例会
2022. 7.  7

行事予定

 7月 21日　前年度事業報告
　　　　     前年度決算報告
　　　　　  クラブフォーラム①

 7月 28日　ガバナー公式訪問
　　　　　  クラブ協議会②

　会長の挨拶の前に、まずは前年

度の斎藤会長、長沼幹事、上尾ロ

ータリークラブの運営に尽力いた

だきまして誠にありがとうござい

ました。そしてお疲れ様でした。

　改めまして、第60代上尾ロータ

リークラブ会長を拝命させていた

だきました深澤です。そして幹事

は門崎幹事です。門崎で深澤が持つということを言われないよう頑張

ってまいりますので、１年間どうかよろしくお願いいたします。

　少し自己紹介をさせていただきます。私は昭和41年に東京都文京区

千駄木で生まれました。上尾に引っ越してきたのはたしか昭和42・43

年です。会社は(有)下水管理興業と言いまして、私の母親が経営をし

ていましたが、私が30歳の時に母が癌を患い急遽家業を継ぎ、34歳か

ら代表取締役に就任しました。会社の事業内容は側溝清掃で、TVでお

なじみの池の水を抜く大作戦の浚渫工事（氷川神社の収録も施工）、

下水道の維持管理の仕事に携わってます。公共事業がメインです。

2011年3月11東日本大震災が発生したときは、下水道管が壊滅的な被害

を受け、また、県内業者も壊滅的な状況なので下水道協会の東北支部

会長あいさつ 所信表明

初例会

新旧会長・幹事引継式が行われ、

襟ピンバッヂと襷が引き継がれ

ました。また斎藤直前会長には

会長経験者バッ

ヂが授与されま

した。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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１５０万円、記念事業、記念親睦が共に２５万円と

なります。

◆年間事業計画について
・７月２８日にガバナー公式訪問があります。

・９月１５日には社会福祉法人上尾あゆみ会　大石

事業所に寄贈を予定しています。

・１０月２３日、世界ポリオデーは上尾駅で第５グ

ループ合同で募金活動を行う予定です。

・１月第１週は氷川鍬神社様で初詣例会を行います。

・年度後半は周年事業等が予定されています。６０

周年実行委員長にご案内していただきます。

◇３月１６日に記念式典を行います。場所は未定で

すが浦和のパインズが有力かなと思っています。式

典委員長は島村さんに、副委員長は宇多村さんを予

定しています。台南東北RCさんや、沖縄の宮古島RC

2021～2022年度 6月　出席表

さんにもお越しいただき

たいなと思っています。

◇４月には記念親睦で家

族例会、バーべーキュー

を予定しています。

◇５月には記念親睦ゴル

フで細野委員長さんと、齋藤博重さんに仕切ってい

ただこうと思っています。

◇６月の記念事業は二部構成で、村岡さんに委員長、

小田切さんに副委員長を担当していただきます。

第一部は村岡さんの尺八と、上尾高校さんの箏曲部

とのコラボです。第二部、記念講演は藤木和子さん

にヤングケアラーについて語っていただこうと思い

ます。教育委員会や市Ｐ連にも後援をいただきたい

と思っています。

　上尾クラブ皆さん一丸となって成功したいと思い

ますのでよろしくお願いいたします。

60周年実行委員会　大木保司委員長

会員数　　　　35　　　
出席数　　　　27
欠席数      　 8

出席率

 77.14％

スマイルスマイル

深澤会長　一年間、よろしくお願いいたします！

門崎幹事　一年間、よろしくお願いいたします！

吉川会員　新年度、役員の皆さん、頑張ってください。

小林会員　本年度役員の皆様、よろしくお願いいた

　　　　　します。誕生祝いありがとうございます。

齋藤哲雄会員　深澤会長、門崎幹事、ナイスコンビ

　　　　　で一年間頑張りましょう。

長沼副会長／坂本副幹事／武重会員／

大塚信郎会員／村岡会員／尾花会員／

大木保司会員／島村会員／齋藤博重会員／

関口和夫会員／藤村会員／樋口会員／

宇多村会員／斎藤修弘会員／小田切会員／

大木崇寛会員／関口良康会員／

山崎会員／寺脇会員

ROTARY CLUB OF AGEO

ロータリー米山記念奨学金授与

幹　事　報　告

2022学年度　ロータリー米山記念奨学生　荘正宇くん　

門崎　由幸幹事
　本日は大勢の皆さんに

ご出席いただきありがと

うございます。今後も出

席率が減らないよう魅力

ある例会づくりをしてい

きたいと思います。

◇2022-23年度がスタートしました。各部門のセミ

ナーが開催されますので、担当の委員長さんはご出

席いただきたくお願い申し上げます。

◇来週からテーブルの席次表を改めたいと思います。

◇食事数は前週に東武さんに頼んでいますので、出

席の回答をよろしくお願いいたします。

◇７月のロータリーレートは１ドル＝１３６円です。

深澤会長の影となってあまり表にでないようやって

いければと思いますので一年間どうぞよろしくお願

いいたします。

からの応援依頼で下水道管内部のTVカメラ調査を2

か月間、宮城県の浜通りを中心に約40km行いました。

　私は入会16年目ですが、上尾ロータリークラブは

今年で60周年を迎えます。人生60歳と言えば、一つ

の節目であります。60周年はまさに原点回帰の一年

と言っても過言ではありません。先輩ロータリアン

が築いてきた上尾クラブの良き伝統、歴史を残しつ

つ、事業の見直しや、新たなる魅力、奉仕事業を作

り出し、やがて迎えるであろう65周年、70周年を創

造（イマジン）してビジョンを作成する１年間だと

感じております。私も、会長職を仰せつかってから

ロータリーについて知ることがたくさんあります。

ロータリークラブの事に対して、まだまだ勉強不足

と改めて実感をした次第です。先輩方にご指導をい

ただければと思います。

　そして、3月16日には上尾ロータリークラブ創立

60周年記念式典が控えております。今後、60周年実

行委員会のもと、それぞれ委員会を開催していくと

思われますが、素晴らしい式典を開催できるよう皆

様には是非、委員会に参加していただき良いものに

していきたいと思っておりますので、ご協力をお願

い申し上げます。

　先ほども申し上げたように私がロータリークラブ

に入会してから、16年が経過しました。私の記憶で

すと、当時は45名程度在籍していたと記憶していま

す。初めて例会に出席した時は、何か例会そのもの

に独特な雰囲気があり自己紹介をした時の緊張感は

今でも憶えています。上尾クラブに入会して魅力的

に感じた事は、野球の試合で甲子園球場に行った事

ですね。私自身あまり野球は詳しくないですが甲子

園球場に行けるというだけで心が躍ったことをよく

覚えています。上尾クラブに入会していたからこそ

の魅力の一つだと思います。もう一つの魅力は、普

段はお会いできないような地元の名士と呼ばれてい

る方たちと、会員親睦旅行で、一緒にお酒を酌み交

わし一晩を共にしてロータリーについて色々教えて

いただき盛り上がった事です。現在は、感染症ウイ

ルスの影響でここ数年会員親睦旅行が企画できない

状況ですが、会員相互の親睦を図るためには、是非

とも企画をしたい事業一つです。

　現在は、会員数が35名となってしまいましたが、

会員の皆様がロータリ—クラブに入会して楽しかっ

たと思えるような事業や、例会を企画していきたい

と思っています。私は歴代会長と比べて会長挨拶も

あまりうまくは出来ませんが、継続は力なりとのこ

とわざがある様に、繰り返し自分自身を鍛錬する事

で、大きな自信につながり1年後は、原稿なしで会

長挨拶が出来る様精進する所存です。

　私は常に「みんなの為になるかどうか」だけを念

頭に置き一年間望んでいきます。60代の会長として

の重責と力不足を非常に感じておりますが、会員の

皆様、どうぞ一年間会長、幹事にご支援、ご協力を

賜りますよう宜しくお願い致します。

　皆さん、こんにちは。先週の例会はとても楽しか

ったです。今月から７月ですが私は大学院生で夏休

みがなく忙しいです。今年度もよろしくお願いいた

します。
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５回目　齋藤博重会員

大木　崇寛会員
近況報告

　最近の大きな出来事で

は、子どもが中学受験を

したことです。高校受験

より簡単ではないかとい

う動機で中学受験に臨ん

だのですが、安易な発想

だったと思っています。１月１０日から４〜５校受

験をして、ほとんどの中学に合格しました。受験は

親もいろいろ思い悩むことがありたいへんでした。

今では、受験した日の夜には合格発表がネット上で

わかり、一喜一憂をしました。それで子どもが成長

したなと思うのが、結果を自ら塾に電話でしっかり

報告していたことです。だんだん頼もしく成長して

きたなぁというのが近況報告です。

マルチプルポールハリスフェロー授与

直前会長・直前幹事にお礼

例 会 主 題
本年度事業計画発表

深澤　圭司会長
◆年度計画書の表紙について
　原点回帰、新たな時代をイマジンする為に三原色

からは私の好きなマリンブルーで青を採用しました。

◆会長奉仕について
◇３か月に１度委員会を開催する。

　委員会を開催する事で、責任感、達成感、一体感

を体験していただきたいと思っています。

◇会員が楽しめる、会員の為になる例会を開催します。

　具体的には家族例会の開催、入会５年未満の会員

対象のクラブ研修、地区役員をお招きしてロータリ

ーの魅力、ロータリーの目的等について卓話をして

いただきます。

◇台南東北ロータリークラブと早く姉妹クラブを締

結して、中長期的な視野で多様性の時代に継続可能

な奉仕活動を行いたいと思っています。コロナ禍な

ので難しいとは思いますが、今年度台南東北ロータ

リークラブと　グローバル補助金を使った事業の合

同会議みたいなものが出来ればよいかなと思ってい

ます。なお出来れば、藤村年度で台南東北クラブと

交流が始まったので、門崎年度に是非大口枠のグロ

ーバル補助金にチャレンジしていただきたいと思っ

ています。今年はそのための準備期間とします。

◆会務分担表について
今年度は６０周年と言うことで、６０周年実行委員

会が設置されます。委員長は、大木保司委員長です。

更に細分化され記念式典担当：島村委員長、記念事

業担当：村岡委員長、記念親睦担当　細野委員長と

なり、クラブ全メンバーがこれらの委員会の配属と

なります。宜しくお願い致します。 

◆会計予算書について
◇ロータリファンド、友好関連費を今年度から新た

に追加をいたしました。 

◇一般会計　支出の部では、前年度から変わったと

ころだけを報告いたします。

・会場費が、昨年までは、東武ホテルさんへ会場変

更に伴い６３３,６００円となります。

・会員増強維持委員会、ロータリー情報委員会は、

３万円→２万円へ。 

・職業奉仕委員会は８万円→１０万円へ。

・社会奉仕委員会は２０万円→１０万円へ。

・国際奉仕委員会は２５万円→３５万円としました

が、６０周年で台南東北ロータリークラブが訪日す

れば多分予算は足りないかもしれません。

・青少年奉仕委員会は、私も過去２年委員長を経験

しましたが８万円→１５万円の倍増いたしました。

・60周年実行委員会の支出は過去の年度計画書を閲

覧して200万円と決定しました。内訳は式典予算が


